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Beschluss 
 
 
Radverkehr Drahtbrücke 
 
Nach kontroverser Debatte stellt Herr Osken den Antrag: 
Auf der abschüssigen Unterneustädter Brückenseite fahren viele Radfahrer mit viel 
zu hoher Geschwindigkeit. Im Bereich der Brücke und der Fahrradstraße kommt es 
immer wieder zu hoher Gefährdung von Fußgängern und auf der Fahrradstraße 
befindlichen Radfahrern.  
Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, dort eine Voraussetzung zu schaffen, die 
von der Brücke kommende Radfahrer zwingt, dort langsam zu fahren 
 
Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 3 Enthaltungen 
Der Antrag ist angenommen. 
 
 
 
 
 
 
 
Kerstin Linne Sabine Schreiner 
Ortsvorsteherin  Mitglied/Schriftführerin 




